
 

 

 

 

 

質問方法等の見直しに当たっての執行部の見解について 

 

 

 

一問一答方式の導入や発言回数の制限が撤廃された場合の執行部の答弁対応

については、特に問題はないと思われるが、審査の長時間化が想定されるので、

一定のルールづくりが必要ではないかと考える。 
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